Le Télégramme

QUIMPER VILLE

Canoë-kayak. Six jeunes au Marathon de la Loire

26 contombre 201



Six jeunes Quimpérois ont fait le déplacement dimanche à Bouchemaine, à côté d'Angers, pour les sélections au championnat de France de marathon. Six jeunes compétiteurs du Club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille participaient dimanche dernier au sélectif du Marathon de la Loire à Bouchemaine (49). Cette étape importante les sélectionnera pour le championnat de France de marathon qui se déroulera à Vichy le week-end des 12 et 13 octobre. Chez les minimes, en kayak, Quilian Koch remporte l'épreuve de la catégorie hommes et Maëlwenn Le Gallou arrive deuxième chez les dames suivie de Camille Jonneaux sur une épreuve de quatre kilomètres dont un portage de 150 m. Les cadets, eux, étaient attendus sur une épreuve de seize kilomètres dont deux portages de 250 m. Matthieu Martin et Louen Pilet ont fini troisième et huitième chez les hommes en canoë, et Morgan L'Helguen, septième chez les hommes en kayak.

1 sur 1 21/03/2015 16:42